



Week-end à St Hilaire

Edito :

Avec l'été c'est la saison des plongées, des grandes vacances mais aussi de notre saison qui se termine, malheureusement.

Alors vite une dernière Newsletter.

Cependant même si notre saison est bientôt finie, reste les descentes de rivière.

C'est avec le week-end à St Hilaire que notre saison va se terminer le 25 et 26 juin. Venez tous nombreux profiter de ce cadre tranquille et agréable pour camper. Tranquille enfin tant que certains ou certaines ne pousseront pas la chansonnette lors du karaoké du samedi soir. Espérons que nous trouverons une installation sonore plus adéquate que l'an passé. N'oubliez pas d'apporter pour camper tout le nécessaire à votre petit confort et pourquoi pas la douche solaire. Evidemment le maillot de bain pour piquer une tête dans le plan d'eau et PMT pour les inconditionnels de la nage. Euh c'est quoi déjà PMT ? Un jeu de boules sera le bienvenu, Carole, membre de la section pétanque du foyer nous mettra sûrement la pâtée ! Ah j'oubliais le plus important apportez un dessert et venez avec chaise, assiette et couverts (*euh c'est tout, c'est un vrai déménagement quoi !*).

Au Lac

Félicitations à nos cinq niveau 2 depuis le 26 mai : Christophe CLEMENT, Franck LIONNET, Farid CREMONT, Emmanuel SUTTY et Yannick BERTRAND. Niveaux arrosés comme il se doit au champagne au local plongée de la maison des lacs. Bravo aussi aux encadrants qui ont assuré leur formation : Thierry ROBERT, Eric PRUD'HOMME, Joseph MARTIN et Olivier VAUTARD.

En rivière

Même si la saison piscine se termine, la saison club n'est pas finie, les descentes de rivière se poursuivent tout l'été, à l'initiative de Jean Marie Vanryssel. Ça se passe les lundi, mercredi soir à 18h30 et samedi à 13h30. Si vous voulez participer envoyer un mail à vanryssel.jeanmarie@free.fr. Venez grossir les rangs de ces irréductibles nageurs, c'est sympa certains discutent en nageant tranquillement avec la planche alors que d'autres foncent tête baissée. Il y en a pour tous les rythmes. Parfois René fait appel à nous pour aller repêcher, en apnée, un malheureux plomb de 12 kilos. On fait aussi des opérations de désherbage pour faciliter notre sortie de l'eau à Marcilly sur Seine. Eh oui équipés d'une faucille et d'une ancre accrochée au camion de Roger ! Je vous l'avais dit qu'on avait d'incroyables talents au RS10, ce n'était pas qu'une parodie !



Le club omnisports pose ses bouteilles à Clesles

Publié le mardi 31 mai 2011 à 11H00 l'est éclair

Les plongeurs du club omnisports, se sentant délaissés à Romilly-sur-Seine, ont décidé de s'installer dans un local à Clesles, dans la Marne Sandrine DUPRET

Lorsque la piscine de Romilly-sur-Seine a fermé, la section plongée du RS10 a pu conserver son local de stockage, mais sans bassin. Le club a finalement été accueilli à la piscine des Chartreux, où les entraînements se déroulent depuis trois ans maintenant.

Malgré les kilomètres pour se mettre à l'eau, le club garde le moral et tient bon la barre avec sa soixantaine d'adhérents.

« Cette section fonctionne bien », précise le président du RS10, Jean-Marie Migeotte. « Elle suit le cours d'un long fleuve tranquille. » Et puis, le deuxième coup dur : le projet de démolition des bâtiments. Les plongeurs sans piscine se retrouvent en plus sans local.

La section se sent abandonnée par la municipalité qui ne trouve aucune solution. « C'était sans avenir pour nous », explique Gilbert Astier, président du RS10 plongée. « Ils ont vraiment pris leur destin en main, » ajoute Jean-Marie Migeotte. Après diverses prises de contact, un accord est trouvé avec la commune de Clesles (Marne).

La mise au point faite, un local, un peu usé par ses divers occupants, sera le nouveau refuge des plongeurs.

Yves Gerlot, maire de Clesles, fait un rappel des travaux pris en charge par la commune, comme la toiture remise à neuf en janvier. Les entreprises Ludot, Arnoult et Toit et Bois Rich'art se sont succédé, tous artisans de Clesles. Et puis, voilà un local qui a repris la forme mais n'a pas encore les formes ! Pas de problème : les plongeurs n'ont pas que de l'oxygène en bouteille. Ils savent fournir, et l'ont prouvé, des brouettes d'huile de coude. Toute l'équipe s'y est mise, du sol au plafond, chacun apportant ses compétences.

Vendredi 27 mai, les membres du club ont pu très fièrement présenter leur nouveau repère flambant neuf qui laisse déjà planer une atmosphère de chaleureuse connivence. Une aventure qui prend une tournure positive à ce jour quoique « il n'y a pas de piscine à Clesles non plus », ajoute en plaisantant Jean-Marie Migeotte.

Tous, comme l'indique Thierry Robert, ex-président de la plongée, « gardent espoir de retrouver une place au sein de la future, nouvelle piscine ».

En attendant, Yves Gerlot l'a bien précisé « cette location est pour quelques années... »



Le maire de Clesles, Yves Gerlot, le président RS10 plongée, Gilbert Astier, et le président du RS10, Jean-Marie Migeotte, devant l'indispensable compresseur

Calendrier

25/26 juin : Week-end détente à St Hilaire.

10 juillet : Traversée du lac. Sécurité assurée avec d'autres bénévoles et le RS10 Plongée.

16/17 juillet : Week-end plongée au Lac d'eau d'heure (Belgique).

13/14/15 août : Week-end plongée au Lac d'eau d'heure (Belgique).

Site RS10 Plongée

Galerie 2011 : Réalisation de la galerie photos de la saison 2010/2011. Souvenirs, souvenirs...

« Tout corps plongé dans un liquide reçoit une poussée verticale ... et ressort ... mouillé ! »

Rétrospectives « Relais apnée du 09 avril organisé par PROFOND 10 »

Pour une première, ce fut une réussite qui se renouvellera sans doute. Cela fut l'occasion de réunir 5 clubs du département, ainsi que 3 MNS d'Aqualuc et de créer une bonne ambiance.

Résultat : 24643,6 mètres parcourus soit 985,7 longueurs de 25

m et 18,26 secondes de moyenne par longueur. Certains ont nagé en monopalme et bi-palmes en fibre (de verre ou carbone). Le meilleur temps est de 10 secondes pour 25 m. (*dixit Joël Ielovsky*).

L'équipe des apnéistes du RS10 Plongée, répartis dans deux équi-

pes, était composée de : Céline et Thierry / Isabelle et Dylan. On reviendra Joël <http://profond10.free.fr/galerie.html>.



« Le RS10 Plongée chez les Belges »

Ce fut un beau Week-end les 2 et 3 avril où 11 plongeurs (et 2 accompagnants) se retrouvèrent à aller plonger à Bruxelles. Eh oui là bas aussi il existe une fosse, et pas des moindres avec 35 m de profondeur : Nemo33. Les objectifs de ce week-end étaient multiples : faire leurs 1^{ère} bulles à nos 3 niveaux 1, à 20 m, parfaire quelques plongées techniques à notre prépa niveau 4 et plongées d'exploration à 35 m (34.80m sur l'ordi à Plout) pour nos 4 autonomes niveau 2. Le tout encadré par 2 E1 et un E3. Bien sûr nous avons opté pour un package 2 plongées, ce qui nous a laissé tout le loisir de faire du tourisme : la Grand Place de Bruxelles, les Galeries St Hubert, le palais de justice, les divers murs de BD et le fameux Manneken Pis (tenu sportswear ou d'Adam). D'ailleurs pour retrouver tous les murs qu'on a pas fait, certain étant pressé d'aller siroter une bière voilà un lien intéressant <http://users.skynet.be/martinod/stripmuur-fr.html>. Je ferais l'impasse sur le charmant restaurant turc (un peu comme dans le quartier St Michel à Paris). L'Hôtel (Mercure Brussels Center Louise) digne d'un 4 étoiles avait des chambres spacieuses (lit de 2.00m), une salle de sport et un restaurant avec petit déjeuner continental. Le vaste parking aura traumatisé certains d'entre nous (mais où est la sortie...) et donné des sueurs froides au chauffeur du mini bus (on a failli perdre le toit). L'accueil de Nemo33 est convivial et la restauration Thaï très copieuse. Une cloche appelle le groupe pour débiter le créneau de plongée et les accompagnants peuvent regarder, depuis le bar, les évolutions des apnéistes et des plongeurs à travers de grosses parois vitrées. Alors prêts à renouveler cette expérience ?



« Le RS10 Plongée au Glénan »

C'est par ce grand pont de l'ascension que nous nous rendîmes sur l'archipel des îles de Glénan. Si la majorité du groupe, 9 plongeurs, arrivèrent à 2 voitures (et encore des émissions de gaz de Co2), 1 plongeuse arriva en train (SNCF oblige ...). Une fois tous à Concarneau le rdv des 9 fut bien évidemment à la taverne du port avant de nous alimenter dans ce même restaurant où nous avons déjà bien mangé il ya deux ans. Eh oui déjà ! La nuit à l'auberge de jeunesse fut ronflante et sonante entre Gilbert et Franck, j'ai du inaugurer mes boules quiès. Le lendemain branle bas de combat pour être là à l'embarquement sur notre bateau alu, le Bakou, à 7h45. C'est là que nous fîmes connaissance avec cet autre groupe très charmant, Vendôme! (*Ah Vendôme quand tu nous tiens...*). Et c'est parti pour 2 heures de traversée. Arrivée vers 10h00 pour un accueil avec collation et briefing logistique. On débarque les affaires perso et on laisse le matos de plongée sur le bateau, déjà le stress commence (dans quel sac j'ai mis mon masque ?). Et c'est parti pour le 1er site breton MEN AR'CHY^(*). EH oui le charme des noms bretons comme FOL A VOAHL (qui ne s'écrit pas Folle A Voile). Le lendemain lever aux aurores pour certains qui devaient croire à un décalage horaire breton et attendaient devant la porte du CIP pour le petit déjeuner. Ah mais c'est qu'ils avaient une heure d'avance ces plongeurs, évidemment tous du RS10! Enfin le top départ, le RS10 se plaçant de plus en plus vite pour être arrivé avant Vendôme sur le bateau, beaucoup plus nombreux et désordonnés dans leurs affaires. Voilà on s'est fait notre petit coin sur le bateau avec distribution de bonbons après chaque plongée, elle est pas belle la vie? Mais ça c'était avant le drame, jour où le Mendu, le 2ème bateau, eut des problèmes mécaniques (*c'est le bateau bleu qu'on avait il y a deux ans*). Le 3ème groupe de plongeurs à utilisé le Bakou pour la 2ème rotation du matin, avant de réintégrer le Mendu l'après-midi. Là ce fut un beau bazar désorganisé, où nous étions observateurs de tous ces transferts d'affaires. Jusqu'à ce que Gilbert revendique la disparition de son masque de la responsabilité de cet autre groupe. Ne serait-ce pas plutôt encore de la faute de cet unijambiste prenant un malin plaisir à voler les affaires à Gilbert ? Bref il avait juste oublié que son masque était rangé dans la housse de l'ordi. Bah quoi tout le monde peut se tromper. Le rythme des ces 4 jours fut intense entre les siestes après le repas du midi et les apéros au Champagne, récompense de tous ces efforts physiques dus au transport de nos blocs 4 fois par jour du bateau au compresseur. Je croyais qu'on devait pas faire d'effort après la plongée et aussi que c'était un loisir !



(*) sites dans l'ordre chronologique : MEN AR CH'Y, LAON GEN HIR, PIC JULES BONNOT, PEN MARMOSET, LEON EGUED TAER, PEN A MEN, FOL A VOALH



<http://rs10plongee.free.fr/>
à bientôt par Isabelle Léaux ...